



## ACTUALITÉS



### UN CROSS SOLIDAIRE

Le jeudi 15 mai se tenait le défi AGL, un cross en profit de l'association Grégory Lemarchal. Nommée après le célèbre chanteur, l'association a pour objectif d'améliorer les conditions de vie et d'hospitalisation des patients atteints de la mucoviscidose. Toutes les classes, du CP au CM2, ont participé à la course, qui s'est tenue au parc des Nouettes, dans la forêt de Porchefontaine. Cette matinée était une véritable fête dont les enfants se rappelleront, grâce notamment au travail d'organisation de Mme Lacheteau, maîtresse de CM1, et des parents d'élèves présents pour la mise en place. Les fonds récoltés par les élèves ont été remis l'après-midi aux bénévoles présents lors de la course. Pour cette première édition, un peu plus de 15 000 euros ont été récoltés, ce qui place l'école Lully-Vauban dans le haut du classement des donateurs ! La directrice, ainsi que l'équipe enseignante, tiennent à remercier tous les enfants et les parents pour avoir contribué à la réussite de cet événement caritatif.

Les photos et vidéos de la course sont à retrouver [ici](#)

### HEURE MUSICALE

Mardi 3 juin avait lieu la dernière heure musicale de l'année. Les élèves des classes CHAM ont pu démontrer une dernière fois le travail mené avec leurs professeurs respectifs. Cette heure musicale a mis en avant les élèves de CE2, qui ont su démontrer les progrès effectués tout au long de l'année dans une multitude d'instruments tels que le clavecin, la clarinette, le violoncelle ou encore le hautbois. Cette heure musicale, ainsi que toutes les autres, sont à retrouver en vidéo sur le site de l'école dans la rubrique "Les classes CHAM" ou directement via le lien en dernière page de cette newsletter.

---

TEL : 01 39 51 71 39

MAIL DIRECTION :  
0783531p@ac-versailles.fr

MAIL SECRÉTARIAT :  
lullyvauban@gmail.com

ADRESSE : 87-89 avenue de Paris,  
78000 Versailles



## FILLES ET GARÇONS, SUR LE CHEMIN DE L'ÉGALITÉ

En association avec des élèves d'écoles maternelles et élémentaires de Versailles, les élèves de Ce2mb et Ce1/Ce2 ont présenté une exposition originale intitulée "Filles et garçons sur le chemin de l'égalité". À travers des dessins, des affiches, des textes et des maquettes, les enfants ont exprimé leur vision de l'égalité entre les sexes. Exposé au carré à la farine sur la place du marché Notre-Dame, l'exposition abordait les stéréotypes de

genre, les droits des filles et des garçons, et la place de chacun dans la société. Fruit d'un travail mené en classe autour des inégalités sociales, cet événement a sensibilisé jeunes et adultes à l'importance du respect et de l'égalité. Parents et enseignants ont salué la créativité et la maturité des élèves sur le sujet. Réalisé par des enfants pour un public large, cette initiative ouvre la voie à de futurs travaux pour ainsi réduire les inégalités qui persistent. Il est également important d'observer que l'éducation à l'égalité commence dès le plus jeune âge. Un retour en image sur cette exposition est disponible [via ce lien](#).

## CONSEIL DES DÉLÉGUÉS

Les délégués de chaque classe se sont réunis le vendredi 23 mai pour exprimer leurs ressentis sur la vie de l'école. Les discussions ont porté autour de plusieurs sujets sur le temps scolaire et périscolaire, tels que le respect des espaces de jeu, la propreté des espaces communs ou encore le respect entre élèves. Mme Wyns était présente pour écouter les remarques ainsi que Mme Heslot pour les classes de CP à Ce1 et Mr Broch pour les classes de Ce2 à Cm2. L'école souligne l'importance de ces prises de parole de la part des élèves, qui permettent d'offrir un bon environnement scolaire. Certaines demandes seront mises en place dès la rentrée prochaine. Le compte-rendu écrit est disponible sur le site de l'école ainsi qu'en dernière page.

## CARNAVAL



Le 10 avril dernier, lors d'une belle journée ensoleillée, l'école a vibrer au rythme de son carnaval annuel. Le thème voté par les élèves était les bandes-dessinés. Dès l'ouverture des grilles à 8h20, élèves, maîtres et maîtresses ont défilé dans les couloirs, déguisé en personnages de leur BD préférée. Lors d'une reçrée prolongée dans la matinée, l'ensemble des élèves de l'école ont pu se retrouver dans la cour du bas pour célébrer et admirer les costumes de chacun, autour d'animations en musique.

## **POTAGER D'ÉCOLE**

Avec l'arrivée des beaux jours, le potager situé dans la cour du bas a pris forme et de belles plantes sont sortis de terre. Ce projet, lancé dans le cadre d'activités éducatives, réunit chaque semaine les élèves des classes de Cp à Ce2 autour d'une mission commune. Sous les conseils de leur maîtresse, les élèves apprennent à semer, arroser, désherber et récolter. Participer au processus permet aux jeunes enfants d'observer et de comprendre le cycle de vie des plantes. Ce projet partagé permet également aux élèves d'apprendre le respect de la nature et du travail des autres, ainsi que la coopération. Au fil des semaines, les élèves se sont sentis de plus en plus responsables de ces bacs de plantations, et la fierté de voir leurs efforts récompensés n'est que grandissante.



### **BIBLIOTHÈQUE**

Cette année aura aussi été marquée par le succès de la bibliothèque située dans le bâtiment Vauban. Tenue par 28 parents d'élèves bénévoles, la bibliothèque accueille les élèves de Cp et Ce1 sur des créneaux de 40 minutes, afin qu'ils puissent lire ou assister à des lectures orales. Très appréciés des enfants, ces créneaux poussent l'école à repenser la mise en place pour satisfaire les élèves à partir de la prochaine rentrée scolaire. Dans ce projet d'expansion, plusieurs commandes de nouveaux livres ont été effectués afin d'offrir un catalogue divers et varié aux enfants. Grâce aux retours de ces derniers et aux parents bénévoles, une ultime commande sera passée cet été, suivant une liste de recommandations d'œuvres transmise à la directrice.

L'école tient à remercier tous les parents qui ont contribué à la bonne tenue de la bibliothèque pendant l'année scolaire.



### **ORCHESTRE CM1 / CM2 CHAM**

Le mardi 1er avril 2025, les élèves des classes CHAM de CM1 et CM2 se sont représentés à l'Auditorium Claude Debussy de Versailles. Sous la supervision de leurs professeurs du conservatoire, les jeunes musiciens ont interprété des musiques de genre varié entre morceaux classiques et morceaux modernes. Tous les instruments étaient représentés : flûte, clarinette, violon, violoncelle, percussion, harpe.... Le public, composé de l'entourage des jeunes musiciens, s'est délecté de chaque morceau interprété par ces derniers. Ce concert était l'aboutissement de plusieurs mois de travail pour les élèves et leurs professeurs. Le cursus CHAM (Classes à Horaires Aménagées Musique) offre la possibilité aux élèves de suivre des cours d'un instrument de leur choix sur le temps scolaire. Ce parcours comprend deux notations différentes, scolaires et musicales, et peut se poursuivre jusqu'au lycée.

La vidéo complète du concert, ainsi que les photos des élèves en action, est disponible via le lien ci-dessous.

# PHOTOS ET LIENS UTILES

## Comptes rendus du conseil d'élèves du vendredi 23 mai

Ecole élémentaire Lully-Vauban  
Année scolaire 2024/2025

**Compte-rendu du conseil d'élèves**

**Cour du bas**

Mardi 23 mai 2025

Etaient présents : 22 élèves ; Mme Heslot, enseignante de CE1 ma, Mme Wyns, directrice de l'école

**Propositions des classes :**

TEMPS SCOLAIRE	
<b>Cour de récréation :</b>	
<b>Respecter les bacs de plantation</b>	Les élèves doivent respecter le travail de jardinage de leurs camarades / on n'arrache pas les feuilles des plantes et des arbres.
<b>Rappel des espaces de cour</b>	Le terrain de basket déborde sur l'espace des élastiques. Attention de ne pas empêtrer sur le terrain de foot
<b>Sonnerie plus forte</b>	La mairie de Versailles est informée, et la demande sera faite une nouvelle fois en conseil d'école
<b>Toilettes sales</b>	On ne monte pas sur les cuvettes de toilette, on ne joue pas dans les toilettes.
<b>Réparation des verrous des toilettes</b>	La mairie de Versailles est informée, les toilettes seront réparés.
<b>Encombrement à l'entrée des classes</b>	Veiller à entrer dans la cour dès notre arrivée
<b>Economiser la chaleur dans les couloirs</b>	Les dernières classes et derniers élèves des rangs doivent veiller à fermer les portes des couloirs
<b>Ballon le vendredi</b>	Non. Décision prise par les maîtres
<b>Elève exclut de jeu</b>	Il est interdit d'exclure un élève d'un groupe de jeu, ou lors du repas. Les élèves doivent apprendre à être bons camarades et à accepter les autres dans les jeux et le déjeuner à la cantine.
<b>Installation de bancs sous le préau</b>	Le conseil des maîtres étudiera cette demande.

Ecole élémentaire Lully-Vauban  
Année scolaire 2024/2025

**Événements :**

<b>Cross</b> Les élèves ont aimé le CROSS et aimeraient le refaire l'année prochaine.	L'organisation dépend des possibilités de l'école, des projets de classes, et de l'engagement de tous. Les élèves sauront à la rentrée prochaine si ce projet peut être renouvelé.
--	--

**TEMPS PERISCOLAIRE**

<b>Confusion faim normale / grande faim</b>	Les présentations d'assiettes ne permettent pas de choisir. Mme Plisson informera les dames de cantine de façon à bien différencier les assiettes. Un rappel dans la cour sera fait pour expliquer aux élèves.
<b>Les élèves doublent dans la queue</b>	Le conseil rappelle qu'il est interdit de doubler, les élèves vont voir l'adulte lorsque cela se produit. Attention, laisser sa place lorsque l'on a fini de manger !
<b>Activités suggérées par les classes</b>	Broderie / basket / yoga / poterie. Mme Plisson prend note pour l'année prochaine
<b>Affichage du menu</b>	Il est proposé que le menu soit affiché de façon à ce que les élèves puissent le voir. Aux portes du bas par exemple ; les animateurs étudieront la question du lieu d'affichage.

**Événements :**

<b>Cross</b> Les élèves ont aimé le CROSS et aimeraient le refaire l'année prochaine.	L'organisation dépend des possibilités de l'école, des projets de classes, et de l'engagement de tous. Les élèves sauront à la rentrée prochaine si ce projet peut être renouvelé.
--	--

**TEMPS PERISCOLAIRE**

<b>Confusion faim normale / grande faim</b>	Les présentations d'assiettes ne permettent pas de choisir. Mme Plisson informera les dames de cantine afin de mieux différencier les assiettes. Un rappel dans la cour sera fait pour expliquer le fonctionnement aux élèves.
<b>Demande de presse-orange</b>	Testé, mais objet de jeu qui détourne l'attention des élèves de leur repas. Observation en l'absence de presse-agrumes : peu de demandes, oranges décortiquées, et mangées en jus à la main, donc meilleur pour la santé. Les animateurs étudieront la demande et referont un test.
<b>Demande de chiffons pour épouser les plateaux humides</b>	Les chiffons sont interdits dans les écoles pour des questions d'hygiène. Des essuie-mains sont proposés pour essuyer les plateaux. Il est rappelé que le nombre important d'élèves nécessite un lavage des plateaux durant le midi, et qu'ils n'ont pas le temps de sécher.
<b>Activités suggérées par les classes</b>	Tournoi de foot Gymnastique / ping pong / basket / spectacles / autres danses Mme Plisson prend note pour l'année prochaine

**Compte-rendu du conseil d'élèves**

**Cour du haut**

Mardi 23 mai 2025

Etaient présents : 14 élèves ; M Broch, enseignant de CE2 ma, Mme Wyns, directrice de l'école

**Propositions des classes :**

TEMPS SCOLAIRE	
<b>Cour de récréation :</b>	
<b>Coin lecture</b>	Une réflexion est en cours sur une boîte à livre. Ce projet sera proposé à la Mairie de Versailles en Conseil d'Ecole.
<b>Banc de l'amitié</b>	Les bancs sont souvent un lieu de discussion. Les maîtres et animateurs proposent l'ensemble des bancs pour remédier à une situation de conflit entre élèves ou nourrir une réflexion.
<b>Lancers de bouts de bois</b>	Les morceaux de bois ne sont pas des projectiles et ne doivent pas être envoyés contre le nouveau bâtiment, sous peine de sanction. Des progrès de comportement sont notés et doivent continuer. Les lancers à travers le grillage sont également interdits, sous peine de sanction.
<b>Eco-jardinage</b>	L'école souhaite s'engager l'année prochaine sur un projet éco-jardinage avec la ville de Versailles, en proposant un espace de pleine terre.
<b>Surveillance des toilettes</b>	Les toilettes ne sont pas une aire de jeu. Il est formellement interdit de rester discuter, et jouer. Se mettre debout sur les toilettes sera sanctionné.
<b>Elève exclut de jeu</b>	Il est interdit d'exclure un élève d'un groupe de jeu, ou lors du repas. Les élèves doivent apprendre à être bons camarades et à accepter les autres dans les jeux et le déjeuner à la cantine.

Site de l'école : <https://ec-lully-vauban-versailles.ac-versailles.fr>

Chaine YouTube de l'école : <https://www.youtube.com/@ecolelully-vauban7542>

Heure musicale du mardi 3 juin : <https://www.youtube.com/watch?v=taeepwaFOE>

Photos du potager :

